

Gavairon

En 1561, à Pouilly, une maison abritait plusieurs familles Gavairon, soit 21 personnes.

- Fey gaveyron, Loïse sa femme, Guigue, mermet (absent), pierre leurs enfants.
- Pierre gaveyron son frère, Emarde sa femme, emoz (absent) et Jacques leurs enfants.
- amed, Claude, andré leurs neveux.
- Clauda femme dudit amed, Loys, François et Gaspard, ses enfants.
- nycolarde mère dudit amed.
- Jehanne, donnée (illégitime) de feu Pierre gaveyron.
- Jehanne femme dudit amed (absente)
- moindre de cinq ans.
- Marie, donné audit Guigue.

Au sujet d'Amed : était-il bigame ?

La famille Gavairon vivant à Collonge-Bellerive prenait ses racines à Pouilly. Elle y est attestée au XVIème siècle avec Claude, cordonnier, fils de feu Tivent, reçu *bourgeois de Genève* le 9 janvier 1537.

La filiation en ligne ininterrompue remonte à Rollet Gavairon qui vivait à Pouilly en 1622. Il fut le père de Pierre établi dès 1652 à Forand, Ville-le-Grand, lui-même père de Louis. Celui-ci habita Corsier en 1711, puis Vézenaz où il fut reçu communier en 1723.

Dans la seconde moitié du XVIIIème siècle, la famille Gavairon fut la plus nombreuse de Vézenaz. On y comptait six foyers totalisant 54 enfants.

Parmi ces différentes branches, l'une est retournée à Ville-la-Grand en 1811, puis à Lancy. D'autres étaient domiciliées à Genève, à Bernex... .

Miège

Lors du recensement pour la gabelle, en 1561, à Pouilly vivaient quatre foyers Miège :

- Laurent, chef de famille, Loïse sa femme, Jehanne, mya, Claude et turpin ses enfants. Il est dit "absent", ainsi que Mya, Claude et turpin.
- Thievent, française sa femme, Camile (absent), estienne, française, Pierre et emoz, ses enfants.
- Pierre (frère de Thievent), Thevena sa femme et un "moindre" (enfant) de moins de 5 ans.
- André, Jaquema sa femme, Vincent et Loys ses frères et Pernon leur mère.

Au début du XVIIème siècle, une seule famille Miège habitait dans la paroisse de Contamine :

- Claude et son épouse Jolivet Nicolarde ont cinq enfants : Claude, Claudine, Ema, Bernard et Andréaz, nés de 1620 à 1630. Claude, le fils épouse en 1658 Charlotte Gavairon. Apparemment, ils quittent Pouilly, puisque nous n'avons plus rien relevé à leur sujet.

Quant à Ema, elle se marie en 1645 avec Claude Michiel Duvillard. Ils auront de nombreux descendants, portant les patronymes Abbé, Blanc, Carrier, Mossuz, Nier-Maréchal...

Venant de "*Pouilly en Faucigny*", Laurent Miège, décède à Genève le 15 décembre 1569. De sa femme Clauda, il eut :

- Pierre, boulanger, reçu *Bourgeois de Genève* le 18 juillet 1566 ;
- Mia, soit Amée prend pour époux Didier Rousseau, bourgeois également, en 1569 ;
- Claude, cordonnier, reçu également *Bourgeois de Genève* le 20 avril 1573.

Il eut de Catherine Folliato sept enfants. Durant plusieurs générations, les descendants exercèrent le métier de moulinier de soie.

Le nom Miège était assez fréquent, sans doute à cause du métier de mège, qui était une sorte de médecin de campagne, sans études préalables et croyant avoir des dispositions naturelles.

- Le 13 may 1541, Vincent **Brolyon** (ce patronyme se transformera en **Fallion**), fils de feu Bertho de Pouilly, "pour ce qu'il a servy à laz guerre", payant quatre écus et un "seillot" (écrit parfois ceilliot, seillon en cuir bouilli pour la défense du feu).
- Pierre **Du Verney**, feu Jehan, chappelier, achète les droits de bourgeoisie pour huit florins, le 8 décembre 1507.
- Le 9 août 1547, Claude **Coulavin**, fils de feu Janus de La Côte d'Hyot, laboureur est admis à la bourgeoisie.

La population de la cité de Calvin est composée également de sujets provenant de communes voisines de Contamine.

Ont été reçus à la Bourgeoisie de Genève, entre autres :

- le 19 juin 1547, Aymé, Jehan et Gervex **Buffloz**, fils de feu Jehan, de Peillonex.